

Was wäre passiert wenn Sasuke Naruto mit nach Oto genommen hätte

fem Sasu x Naru

Von Kyubii

Kapitel 1: Mitleid. Schwäche.

„Naruto...“ Der Blonde lag besiegt am Boden des Tal der Endes und er, Sasuke Uchiha war aus irgendeinem verdamnten Grund unfähig ihm den Todesstoß zu versetzen. Und er wollte nicht einmal das dieser Idiot starb, aber das würde er wenn er nicht bald Hilfe bekam. Der Idiot, der ihm schon ein paar Mal das Leben gerettet und ihn immer versucht hatte zu helfen, wenn er konnte. Mieser Idiot. Wie auf Kommando erschien Kabuto in einer Rauchwolke und sah ihn verwirrt an. Und da traf er einen Entschluss.

„Sag mal Kabuto, können wir ihn nicht mitnehmen? Ich würde dafür wetten das er da bleibt wo ich bin.“ Der silberhaarige zog eine seiner Augenbrauen verdächtig hoch nach oben, doch der Blick des Schwarzhaarigen, der absolute Entschlossenheit versicherte, ließ ihn das tun was er tat. „Aber eines kannst du mir glauben: Orochimaru-sama wird dich hundert Pro irgendwie bestrafen. Nimm meine Hand, dann sind wir in ein paar Minuten da.“ Schon hatte er die Hand des Schwarzhaarigen in seiner und auf einmal begannen ihre Körper zu verschwimmen. Sie brannten einfach weg.

/Was zum Teufel!/, weiter konnte er nicht denken, denn da stand er auch schon vor Orochimaru. /Hä? Wie geht den so etwas?/, fragte er sich und sah den wütenden Blick Oros. Der schaute extrem missgelaunt auf Naruto, der auf seiner Schulter lag, doch dann huschte ihm ein böses Grinsen übers Gesicht.

„So, wen hast du mir den da angeschleppt? Ist auch egal, das wird aber eine kleine Konsequenz für dich haben. Wirst diese Konsequenz ertragen, wenn nicht ist der andere Junge tot.“, sagte er. Na klar war er damit einverstanden, sonst hätte er wohl kaum versucht den Blondem das Leben zu retten! Auch wenn es nun nicht sehr angenehm für ihn werden würde.

„Ich bin einverstanden. Könnten sie ihn behandeln? Sonst ist er eh hinüber.“ Dieses verdammte Grinsen wollte einfach nicht aus dem Gesicht des anderen Schwarzhaarigen verschwinden! Dieses ekelhafte, verdammte, perverse Grinsen, welches von Leid und Tod zeugte, verschwand einfach nicht. „Kabuto, bring ihn mit dem Anderen auf die Versuchsstation und gib ihm das GU- PZV. Und sorg dafür das der andere Bengel wach wird, er soll sich das ruhig begucken.“

/Ich glaub mir geht's jetzt echt ans Leder.../, ein wenig Angst hatte er schon. Naruto würde in etwa 10 Minuten aufwachen, und gerade spritze ihm Kabuto dieses mysteriöse Gift mit dem ebenso komischen Namen in die Ader seines linken Armes.

„Es wird in etwa in 8 Minuten anfangen zu wirken. Bleib in diesem Raum.“ Und mit diesen Worten und einem bösen und mitleidigem Blick verabschiedete sich Kabuto. Wie er es schon gesagt hatte, Naruto schlug die Augen auf und fuhr hoch, dann sah er Sasuko. „Sasuke, wo-?“ „Bei Orochimaru. Ich halte gerade meinen Arsch für deinen hin. Kabuto hat mir irgendwas gesp- Ah!“, mit einem Schmerzensschrei brach er zusammen. Was war das nur für ein Schmerz? Es fühlte sich an als würde er Schmelzen, im Moment war es zwar nur sein rechter Arm, der höllisch wehtat, doch das reichte für seinen gesamten Körper vollkommen aus. Stöhnend glitt er zu Boden und sah wie Naruto aufsprang und zu ihm rannte.

Er schien extrem besorgt. Was für ein Idiot! Er hatte versucht ihn zu killen und der machte sich sorgen um ihn! Wie konnte man nur so naiv sein, konnte ihm das mal einer sagen? Wahrscheinlich nicht, das wusste nur Jiraya, denn der war genauso drauf wie Naruto. Wenn auch ein wenig perverser...lasst bitte das wenig weg, ja?

Nun war der Schmerz auch in seinen Beinen angekommen, diese elende Hitze war nun in seinem gesamten Körper, auch in seinem Kopf. Er versuchte sich irgendwie abzukühlen, doch es half nichts. Wie zum Teufel wollte Oro ihn übernehmen, wenn er wieder zur Ursuppe wurde? Der Kerl hatte mehr drauf als er gedacht hatte. „Hey, Sasuke, was zum Teufel passiert mit dir?“, schrie Naruto panisch. Aha, er schmolz also tatsächlich. „Oh. Was zum Teufel hat dir Kabuto da gegeben?“, fragte Naruto schockiert. „W..Was meinst du?“, stieß er heraus. Er hörte sich an als wäre er kastriert worden.

War das etwa die Wirkung des Zeugs gewesen? Garantiert nicht, Orochimaru wollte doch wohl nicht etwa in einem kastriertem Körper wohnen, oder? /Oh Gott, tut das weh!/, schrie er in Gedanken, bloß nicht schwach wirken. Nicht vor Naruto! Nicht vor diesem Idioten!!! NIEMALS! Dennoch konnte er einen vereinzelt Schrei nicht verhindern.

Der Schrei verhallte in den Gängen des Verstecks. Apropos Versteck, er hatte gehört das es davon eine ganze Menge gab, die Orochimaru gehörten. Wo also konnte er sein? Und warum fiel ihm diese Frage gerade jetzt ein? Hatte er etwa irgendwas genommen, was ihn irgendwie...benebelte? Nö, dann würde er nicht normal denken könne, aber dachte er eigentlich normal? Dachte nicht jeder der auf Drogen war das er sich normal benahm? Fragen über Fragen und keine Antwort weit und breit! „Na-...Naruto, was hast du eben gemeint, als...als du gemeint hast, was Kabuto mir gegeben hat?“, sagte er leise und wieder fiel ihm auf, dass er so komisch klang.

Naruto antwortete nicht, er starrte ihn nur an. Ein belustigter, aber auch besorgter Blick lag in seinen Augen und er starrte ihn einfach nur an. „Naruto, was hast du gemeint!“, brüllte er, Gott, selbst jetzt klang seine Stimme wie die einer Frau! Oh Gott! Er war doch nicht etwa...nein, das ging ja gar nicht. „A-Ach nichts. Während du da gelegen hast, hat mir Kabuto gesagt wo unser Zimmer ist.“ Der Schmerz schien ihr Gehör ein wenig zu beeinträchtigen, aber er ließ zum Glück langsam nach. „Wie lange liege ich hier schon?“ „Ungefähr 3 Stunden. Oro hat sich eben einen abgelacht. Ich mir fast auch, bin gespannt was du dazu sagen wirst. Das mit Itachi kannst du dir an den Hut stecken.“ „Waaaaas?! Vergiss es! Darum bin ich doch hier!“ „Tja, dann hast du ein Problem.“ Was zum Teufel laberte der Kerl da?

„Kannst du dich bewegen?“ „Glaub nicht so gut.“ „Na dann...“ „H-Hey, was machst du da?“, fragte er den Blonden, der nur grinste. „Trag dich.“ Aha, Grammatik: 6 Da fehlte eindeutig ein „Ich“! /Hab ich jetzt eindeutig einen an der Waffel, oder was?/ Er fand es nämlich alles andere als unangenehm von dem Uzumaki getragen zu werden...war er etwa verschwult worden? Nicht das er etwas gegen Schwule hatte, aber er wäre lieber

mit einer Frau zusammen als mit einem Mann...das musste als Mann schließlich doch ganz schön wehtun, den von einem anderen Mann in seinem Anus stecken zu haben. Er stellte sich das alles andere als angenehm vor und er hatte eigentlich nicht vor sich jemals...mit einem Mann zu „vereinigen“. Aber Narutos Körper war so schön warm. Und außerdem war er muskulös. Er hatte nie gemerkt, das Naruto sehr viel muskulöser war als er. Aber worüber machte er sich eigentlich Gedanken?! „Naruto, was hast du denn gemeint? Büüüüde, sags mir!“, bettelte er und Naruto deutete nur auf seine Brust.